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Schulschwimmen während Corona 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.1811 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Mit welcher Begründung wurde angeordnet, das Schwimmen im 

Schulunterricht zu unterlassen, zumal im regulären Betrieb bis zu 150 

Personen in die städtischen Bäder dürfen und Schwimmen im Rahmen des 

Vereinssports möglich ist?  

 

2. Gilt das Verbot für alle Schwimmhallen, also auch für Lehrschwimmbecken?  

 

3. Welche Auswirkungen hat diese Anordnung auf den Schulsport hinsichtlich 

der zusätzlich notwendigen Hallenkapazitäten? 

 

Stadtverordneter Mijatovic, Fraktion B90/Grüne, begründet die Anfrage seiner 

Fraktion. Stadträtin Gote beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 

Nachfragen der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




